

! GEORGE BACH GUITARS !

GEORGE BACH ist ein Gitarrist der Extraklasse!

GEORGE BACH ist dabei nicht nur Gitarrist, sondern auch Komponist und Arrangeur seiner Sounds.

Der weitgereiste Gitarrist mit deutsch-britischen Wurzeln widmet sich zahlreichen verschiedenen Stilrichtungen der Gitarrenmusik, die er auf edlen, erstklassigen Gitarren darbietet.

Seine instrumentale Solomusik umfasst zum einen die Fülle seiner eigenen Kompositionen, und seiner eigenen Arrangements, darüber hinaus aber auch Highlights des Progrock, der spanischen Gitarrenmusik -teils vom Flamenco geprägt-, oder auch Vertonungen der Musik der Beatles oder der barocken Lautenmusik von Johann Sebastian Bach...

In seinem Roundabout der Gitarrenmusik begegnen dem Zuhörer viele Anklänge an Größen, wie Steve Hackett, John Mc Laughlin, Pat Metheny, Paco de Lucia, Jimmy Page, Jimi Hendrix, Davey Graham und zahlreichen anderen arrivierten Kollegen...

Auch sehr eigenwillige Vertonungen von Stücken der Rolling Stones, den Allman Brothers, Led Zeppelin oder auch Größen des Progrock, wie Genesis, E.L.P., Yes... die der vielsaitige Gitarrist oft in raffinierten offenen Stimmungen darbietet, gehören zu seinen Repertoire.

Höhepunkte dabei sind vor allem seine eigenen Kompositionen! Manche davon in offenen -keltisch anmutenden- Stimmungen geschrieben verzaubern die Zuhörer.

Aber auch spanischen Klassikern, wie Francisco Tarrega, Isaak Albeniz oder anderen Größen gegenüber ist der Künstler und aufgeschlossene Gitarrist sehr zugeneigt.

Jazznahe und chorusreiche Sounds, die der Künstler mit feinstem Equipment darbietet kommen bei George Bach auch nicht zu kurz.

Seine Musik ist -unabhängig von Stilrichtungen- immer von einem unverwechselbaren Touch in Sound und Spielweise geprägt.

Als zeitweiliger Schüler des großen Wiener Professors für Gitarristik Konrad Ragossnig ist GEORGE BACH vor allem stark von klassischer Spielweise geprägt, die der fingerfertige Gitarrist auch auf Westerngitarren und E-Gitarren performt.

Nach 30 Jahren hat sich GEORGE BACH nach einem tragischen Unfall 2017 auf den Brettern, die nicht die Welt bedeuten von allen vorherigen Aktivitäten zurückgezogen und tritt Live seitdem nur noch als Sologitarrist auf.

Insofern ist GEORGE BACH GUITARS "the artist former know as" (...aber das bleibt Vergangenheit...)

Privat zieht es GEORGE BACH an das Ufer des Chiemsees und den Süden Englands. Gelegentlich tritt der Gitarrist auch unter dem Pseudonym George Paul Jones auf.